

すずたん食栄通信

「食物栄養学専攻」の取り組みを紹介します。

コーヒーの美味しい淹れ方を 学びました(BIKOU COFFEE様)

BIKOU COFFEEの廣 克司様をお招きし、
コーヒーの淹れ方について教えていただきました。

近年、若年層にじわじわ人気上昇中のコーヒー。
お湯を注ぐ際は、粉面の中心から外側に渦巻き状に
「の」字を書くようなイメージでゆっくり細く注ぐのが
美味しく淹れるコツだと教えていただきました。

コーヒーは普段はあまり飲まない、飲めないという学
生もいますが、実際に自分でドリップしてみると、普段
飲んでいるものより香りが高いことに驚いていました。



管理栄養士課程への編入が決まりました!!

私が卒業後の進路として編入学を選んだのは、1年生の冬でした。
就職か編入学の二択で迷っていましたが、1年の後期に食品学実験
があり実験することの楽しさを知りました。また、ゼミの担当の先生にも
相談にのっていただき、編入学をして学び、管理栄養士を目指そうと
決めました。編入後は、一生懸命勉強し、管理栄養士になれるよう
にがんばります。(2年生 濱口真実さん)



学校法人崇栄学園

鈴鹿大学短期大学部

生活コミュニケーション学科

食物栄養学専攻

こども学専攻

本学HPはこちらから

お問い合わせ

入試広報課

MAIL: nyushi@suzuka.ac.jp

☎ 059-372-3939

